

BAB II

PROFIL BERITAGAR.ID

A. Sejarah Berdiri Beritagar.id

Pada tahun 2015 beritagar.id berdiri di Indonesia. Beritagar.id merupakan perpaduan dari situs Lintas.me (2011) dengan Beritagar.com yang (2012). Lintas.me dan Beritagar.com melakukan kerjasama bisnis yang bernama Beritagar.id yaitu perusahaan media *online* yang menggunakan teknologi. Beritagar.id dikelola oleh PT. Lintas Cipta Media (LCM). PT. Lintas Cipta Media (LCM) adalah anak perusahaan dari Global Digital Prima (GDP) *Venture* yaitu perusahaan investasi yang bergerak di bidang konsumsi yang menggunakan internet dan mempunyai beragam investasi di Indonesia. Salah satu forum daring yang dikelola oleh Global Digital Prima (GDP) *Venture* diantaranya adalah Kaskus (Diparafrase dari tulisan “Tentang Kami”, <https://beritagar.id/tentang-kami>, diakses pada tanggal 14 Mei 2016).

Beritagar.id resmi dapat diakses oleh pengguna sejak pukul 00.00 tanggal 24 Agustus 2015. Pada tanggal tersebut baik nama, logo, tata muka, jenis huruf, warna, maupun para jurnalis yang bekerja di ruang redaksi telah berubah sesuai dengan keputusan manajemen Beritagar.id (Diparafrase dari tulisan Denny Mahardi, “Hasil Perkawinan Beritagar.com dan Lintas,e akhirnya Lahir”, <http://www.techno.id/startup/hasil-perkawinan-beritagarcom-dan-lintasme-akhirnya-lahir-150825p.html>, diakses pada 14 Mei 2016).

B. Alamat Redaksi Beritagar.id

Redaksi beritagar.id beralamat di Jl. Jatibaru No. 28 Jakarta Pusat 10160.

C. Visi Beritagar.id

Beritagar mempunyai visi yaitu “Merawat Indonesia”.

D. Teknologi yang Digunakan Beritagar.id

Beritagar.id dalam melakukan aktivitas penulisan berita menggunakan teknologi yaitu *Computer Assisted Reporting*. *Computer Assisted Reporting* merupakan teknologi yang digunakan untuk pelaporan menggunakan komputer. *Computer Assisted Reporting* dikembangkan oleh Rekanalar yang pada bulan November tahun 2013 *Machine Learning* (ML) dan *Natural Language Processing* (NLP) mulai pertama kali dipergunaka untuk proses kurasi berita Beritagar.com (Diparafrase dari tulisan “Tentang Kami”, <https://beritagar.id/tentang-kami>, diakses pada tanggal 14 Mei 2016).

Beritagar.id adalah media online yang melakukan agregasi, akan tetapi tidak hanya sekedar melakukan tautan berita. Beritagar.id mempunyai kekhasan sendiri yaitu menuliskan kembali berbagai materi berita dari sumber berita lainnya. Selanjutnya apabila data yang diperoleh kurang akurat maka pihak redaksi dapat melengkapinya dengan sumber dari media lain sehingga lebih akurat. Keunggulan teknologi Rekanalar yang dipergunakan oleh Beritagar.id adalah dapat menyajikan konten atau berita yang sesuai atau tidak untuk diberitakan kepada pembaca sehingga tim redaksi dipermudah dengan adanya teknologi ini. Selain itu juga teknologi tersebut dapat melakukan prediksi terhadap iklan yang sesuai dengan pembaca, karena banyak pembaca di media online yang kerap terganggu dengan iklan-iklan produk yang dianggap mengganggu dalam membaca suatu berita (Diparafrase dari tulisan “Tentang Kami”, <https://beritagar.id/tentang-kami>, diakses pada tanggal 14 Mei 2016)

Beritagar.id juga memakai teknologi yang bernama “*Cookie Web Browser*”. Pada saat ini sudah banyak media online yang menggunakan “*Cookie Web Browser*” yang digunakan dengan tujuan untuk melakukan pencatatan informasi pengguna media tersebut. Akan tetapi pengguna atau pembaca media online dapat menolak keberadaan “*Cookie Web Browser*”. Selanjutnya beritagar.id memakai *Application Programming Interface* (API) Media Sosial. Data-data yang berasal dari media sosial dimanfaatkan oleh beritagar.id dengan menggunakan *Application Programming Interface* dari media sosial seperti facebook, twitter. Beritagar.id juga dapat melakukan penyimpanan terhadap alamat “*Internet Protocol*” address atau alamat IP (*IP Address*). Hal tersebut dilakukan agar lokasi dari pengguna atau pembaca media online dapat terdeteksi dan mengetahui “*Internet Service Provider*” yang dipakai oleh pembaca media *online* (Diparafrase dari tulisan “Tentang Kami”, <https://beritagar.id/tentang-kami>, diakses pada tanggal 14 Mei 2016)

E. Struktur Organisasi Beritagar.id

Berikut ini adalah susunan struktur organisasi beritagar.id:

Pimpinan

Pemimpin Umum : Herman Kwok
Pemimpin Perusahaan : Didi Nugrahadi

Redaksi

Pemimpin Redaksi / Penanggung Jawab : Wicaksono
Wakil Pemimpin Redaksi : Rahadian P. Paramita
Redaktur Senior : Yusro M. Santoso
Redaktur Pelaksana : Antyo Rentjoko
Fajar W. Hermawan
Sandy Pramuji

Kurator/Editor	: Andi Baso Djaya Anindhita Maharrani Afrilia Dian Bonardo Maulana Wahono Hedi Novianto
Fotografi	: Bismo Agung
Artistik	: Aditya Nugraha Kiagoos Akhmad Aulianshah
Sekretaris Redaksi	: Airin Febrina
Teknologi Informasi	
Produk	: Abraham Angela Handayani Andre Pratama Adi Wijaya Eka Candra Setyobudi Erwin Susilo
IT Support dan Infrastruktur	: Dewangga Bachrul Alam Reno Ardy Darmawan Yudhi Prasetyo
Pemasaran	
Pemasaran	: Asep Trisusanto Aldo Nuari Imanuel Kristin Amelina
Konten Kreatif	: Aisyah Rahmasari Agustina Nur Rasyida Andreas Yemmy Martiano Billy Audra Banggawan
Analisis Data	: Fauzia Rahma
Iklan	
Iklan	: Aisha Putri Tania

Adhitya Hakim

Mutiasari

Firni Fadzriani

Manajemen

Manajemen Kantor

: Olivia Lindawati

Susi Rahayu

(Sumber: “Tentang Kami”, <https://beritagar.id/tentang-kami>, diakses pada tanggal 14 Mei 2016)